

～お知らせコーナー～

4

9月の行事予定
 6日(月) ワーカー定例会
 10日(金) 献血(9:30~12:00) 保健センター
 21日(火)~30日(木) 秋の全国交通安全運動

9月のサロン開催
 サロンこしかけ(川戸) 9日・23日(木) 9時~
 サロンさくら会(川戸) 13日(月) 13時半~
 サロンももやま(小田) 4日・18日(土) 9時~
 サロンすみれ会(小田) 15日(水) 予定

江津市桜江体育協会より
 10月以降の桜江体協主催事業は新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止となりました。
 テニス大会(10月)・駅伝大会(11月)
 走り初め会(1月)・剣道大会(1月)
 卓球大会・バドミントン大会(2月)

9月の川戸交流センター教室

※変更等については、各自でお問い合わせください。

山野草教室	川柳教室	生け花	桃山短歌会	ハンドメイドの会	書道教室	100歳体操	ポールエクサ教室	パソコン教室	さわやかスポーツ
第3日	第1金	第2木	第2水	第2土	第4土	火(毎週)	金(毎週)	水・木・金	月・水・金
午前9時半	午後1時半	午後1時半	午前9時	午後1時半	午後2時	午後1時半	午前10時	午後1時	午後1時
指導室	指導室	相談室	相談室	指導室	指導室	指導室	指導室	相談室	グラウンド

突然ですが、お庭を見せてください! ②

不定期に掲載しております、「突然ですがお庭を見せてください」シリーズ第二弾です。今回は、旧川戸駅近くでお花を育てておられる田平やすえさんにお花を見せていただきました。

猪除けの柵にたくさんの朝顔が花をつけていました。中には珍しい模様の入った種類もあり、丹精込めてお手入れされている様子がうかがえました。近くを通られる際はご覧ください。



川戸地区の動向 (7月末現在)

総人口	568人	(-2)
男	266人	(-1)
女	302人	(-1)
※ () は前月比		
世帯数	275世帯	
65歳以上人口・高齢化率		
男	99人	(37.22%)
女	153人	(50.66%)

【編集後記】 このたびの豪雨で始めたことがあります。今までは個人対個人のやりとりだったのですが、今回初めてグループラインで集落の奥様たちと画像や情報を共有してみました。災害時は男手が家がないことも多いので、例えば「避難しようと思うけど、手助けして」とか相談したりできるし、少しでも心強いかと思います。今後も使っていきたいと思えます。文明の利器は使わないともったいないですね。 近原 (*^-^*)

八江桜のさとだより

2021年
9

【発行・編集】川戸地域コミュニティ協議会
 〒699-4226 江津市桜江町川戸11-1 ☎ 0855-92-0026

Gmail:sakuraekawado@gmail.com
 HP : https://sakuraekawado.amebaownd.com/
 FB : https://www.facebook.com/kawado.community

【地域づくりの基本理念】誰もが支えあい、安心して暮らせる活力ある地域づくり



稲穂すくすく

暑い夏が到来したかと思ってい
 たら、台風接近や長雨で避難指
 示が発令されるなど、いつもの夏
 とは違った様相となりました。
 人的被害こそなかったものの、農
 地等の浸水により被害を受けら
 れた方には、心よりお見舞い申し
 上げます。
 ところで、9月20日から26日
 までは動物愛護週間です。コロナ
 禍でお家生活が長くなると、飼っ
 ている動物に心が癒される方々も
 多いと思います。また、不遇な動
 物たちにも関心を向けるなど、こ
 の機会に動物の愛護と適正な飼
 い方について今いちど考えてみて
 はいかががでしょう。「ふるさと納
 税」で動物の殺処分ゼロに役立つ
 メニューもあるそうです。



お盆を襲った豪雨・増水被害

2

8月13日未明より降り出した雨は15日まで続く長雨となりました。広島の高雨による江の川の増水もあり、農地の浸水、道路の冠水等を引き起こしました。川戸地区には避難指示が発令され、桜江総合センターに避難所が設置されました。

一週間前の8月8～9日にも台風9号の接近に伴う避難指示が出たばかりで、「またか」と住民を悩ます事態でしたが、地区の方々による適切な避難行動により幸い人的被害の報告はありませんでした。

気候変動によるものかどうかはわかりませんが、1年に何度も水害に見舞われることもある昨今の状況です。その都度適切な情報を共有し、冷静に判断して避難行動に移していきましょう。



桜江大橋 8/14 14時頃



川戸橋 8/14 14時頃



避難所設営の様子



江の川八戸川合流点 8/14 14時頃



長尾橋から月の夜方面 8/15 6時頃

さわやかスポーツメンバーさんに 草刈りをしていただきました

8月22日(日)、さわやかスポーツのメンバー8名の方に川戸グラウンドの草刈り・整地作業をしていただきました。夏の長雨で雑草がのびていましたが、お陰さまできれいになりました。暑い中ありがとうございました。



高齢者あて暑中見舞い ハガキを送りました!

「小学生とのふれあい会」が豪雨で中止となったため、会の中で作成する予定だった高齢者宛の暑中見舞いハガキを、小学生の皆さんに自宅で書いて頂きました。心のこもったハガキが高齢者の皆さんに届いたことと思います。



健康福祉部・川戸支会

敬老会について (お知らせ)

3

9月20日(祝)は敬老の日です。通例、川戸地域では2年に一度、75歳以上の方をお招きして敬老会を催しております。先日、第一回敬老会実行委員会を開催して、敬老会実施について協議しました。昨今の新型コロナウイルス感染症の拡大により、県内でも感染者が多くなり始めており、敬老会を実施してよいか、その時点で結論を出すことが出来ず、9月末の状況を見て、再度実行委員会で10月以降に開催するか否か、また、開催するとしたらどのような形が良いか協議することとなりました。

本来なら敬老の日を開催すべきではありますが、コロナ禍であることをご理解いただき、第二回の実行委員会の結論をお待ちいただきたいと思います。

決まり次第、対象者の方にはご連絡をさせていただきます。

秋の交通安全運動 が実施されます

今年の秋の全国交通安全運動が9月21日(火)から30日(木)の期間で行われます。交通安全により一層気をつけましょう。



桃山短歌会

コロナ禍の外出前の検温は朝のルーティンの一つとなれり
尻もちをつきて痛み貼る湿布ひんやりヒリヒリ^{よわい}齡しみじみと
我が庭の舗装の割れ目にけいとうの小さき花が酷暑にゆるる
続きたる暴雨しづまり安堵して友手作りの羊かん味はふ
山間の田舎の町で開かるる「ベストオブクラシック」音を楽しむ
オリンピック終れど自粛の日々にして終息見えぬコロナの患者
豊かにて穏やかなりし江の川いま濁流に荒れる終戦記念日

能美 悦子
堀 理子
服部ミツエ
松原 章子
大石 武博
品川ミヨ子
岡本 茂子

川戸交流センター川柳会

パンが好きでもご飯ならもつと好き
一言が心に苦い雨が降る
蓮の葉を頭に乘せて西の空
雨の後待ってた虹のサプライズ
石段を両足一気駆け上がる
セミ鳴いて早く梅雨明け望むだけ
雨上がる鎌を片手に我が出番
忙しくめった揃わぬ晩ご飯
たきたてのご飯に納豆朝の膳
ちらし寿司私自慢な母の味
暑い日々すいすい喉をこすビール
よく効くと書いてはあるが治らない

岡口 静江
澤津 栄子
石田 基美
小笠原礼子
大屋みどり
堀 喜久子
船津 里子
坂越智砂江
酒井 仁子
原田 花緒
寺本美代子
吉岡 房子